

# *Arce aboga por un MAS renovado con jóvenes comprometidos con su país*

---



Buenos Aires, 22 oct (RHC) Con la alegría aún a flor de piel por la victoria del Movimiento al Socialismo (MAS), el presidente electo de Bolivia, Luis Arce, aboga por un brazo político renovado, donde tengan cabida jóvenes comprometidos con su país.

En entrevista exclusiva por videoconferencia concedida al diario *Página 12*, el exministro de Economía de Evo Morales apostó por un MAS versión 2.0, como lo definió, con rostros jóvenes que puedan aportar desde los puntos de decisión y empezar a mirar el posible recambio.

'No sólo dentro del gabinete sino también de la vida política. Todos somos pasajeros, hay que dejar una huella; el backup para quien nos reemplace y tome las riendas del proceso. Aquí lo más importante es continuar el proceso de cambio que lideró el compañero Evo', enfatizó Arce.

Gran responsable de los pasos emprendidos bajo la gestión del MAS en la economía, uno de los sectores que más se desarrolló en los 14 años de Morales al frente del gobierno, Arce consideró que el triunfo aplastante del MAS después del golpe de Estado de noviembre de 2019 abre un nuevo camino para la izquierda en la región.

'Nuestra contundente victoria es una continuidad, porque aquí la derecha desde 2005 nunca ganó elecciones, el único mecanismo fue el golpe de Estado del año pasado. El voto popular se ha inclinado por la izquierda boliviana desde hace 15 años. Esta elección da un mensaje en América latina, da una humilde contribución en la política internacional', destacó.

Tras asegurar que 'se vienen vientos de cambio en un momento económico diferente también', el presidente por los próximos cinco años en Bolivia aseveró además que la aplastante victoria electoral dejó claro que el año pasado Evo ganó en primera vuelta y de manera limpia.

'El pasado domingo no quedó la menor duda de que en Bolivia hay una mayoría que prefiere al Movimiento al Socialismo', expresó el exministro, quien ya anuncia un proyecto urgente para poner en marcha a su país tras 11 meses de un gobierno de facto que echó por la borda todo lo alcanzado en los últimos años. Preguntado sobre el saludo del secretario general de la Organización de los Estados Americanos (OEA), Luis Almagro, tras ganar los comicios, Arce lo consideró como un insulto al pueblo.

'No estamos felices de recibir ningún piropo de la OEA, todo lo contrario, estamos indignados porque vinieron con la misma gente que el año pasado', dijo en referencia a la responsabilidad de ese organismo en el golpe de Estado.

Respecto a la relación con Washington, Arce dijo que 'nuestra política exterior va a ser abrirnos a todos

los países, pero con la condición de que se respete la soberanía, que el trato sea de igual a igual. Cualquier nación que cumpla eso, bienvenido. Si Estados Unidos quiere establecer relaciones con nosotros debe saber que esos son los requisitos'.

(Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/237496-arce-aboga-por-un-mas-renovado-con-jovenes-comprometidos-con-su-pais>



**Radio Habana Cuba**